

Argovie et Soleure: nouvelle signalisation touristique

Les autoroutes des cantons de Soleure et Argovie accueillent les voyageurs avec des panneaux à grande surface.

De grandes photos imprimées attirent l'attention sur les attractions touristiques de la région. Granges (SO) salue les automobilistes avec une vue panoramique de la ville de



l'horlogerie, Rothrist affiche Olten et son pont de bois, Rechterswil une photo de la vieille ville de Soleure, et la rampe du Belchen présente le Belchenfluh.



Signalisation touristique – un montage délicat

Le montage de panneaux touristiques le long de l'autoroute nécessite des mesures de sécurité appropriées. En font partie l'obligation pour les monteuses de porter leur équipement de protection personnel (vêtements et casque), le dispositif de montage et les mesures de protection du chantier le long de

la bande d'arrêt d'urgence. Voilà pourquoi une remorque de signalisation équipée d'un amortisseur de chocs est placée en amont pour protéger les collaborateurs travaillant sur le chantier.

Image 1: Signalisation touristique, canton d'Argovie

Image 2: Montage pas à pas du panneau dans le canton de Soleure

Renseignements:



Beat Schlup
 Chef des ventes RGD,
 Büren
 032 352 11 04
 bschlup@signal.ch



Pour plus d'informations, d'images et de vidéos, consultez notre blog d'entreprise
 → blog.signal.ch